

もちづき亮佑 衆院大阪18区 国政対策委員長

活動ニュース No. 12



2020.10.06 発行：日本共産党 衆院大阪 18 区選対本部 Tel:072-437-8411/Fax:072-437-8414 【部内資料】

10/1 高石市内で宣伝 (10/4 Facebook 掲載)

「応援してます！維新をぶつつぶしてください！」と若い女性から声援



10 日午後、高石市内を地域の党支部の方と宣伝カーで回りました。

訴えの中心はやはり新型コロナ問題。決して第二波の感染はおさまってはならず、しっかりとした対策が求められています。この第二波だって、実態としては第一波がダラダラ続いているだけだという話もあり、そうだとすれば第二波が収まってもすぐに第三波が、第三波が収

まった後にはすぐさま第四波がやってくる、ということになりかねません。共産党が提案している検査の強化と医療機関への支援が急務です。

反応も様々です。あるマンションの前を借りてスピーチをしていると、そのマンションから出てきた若い女性の方が私の話し終わるのを待って、握手を求めてくれました。「応援しています！維新をぶつつぶしてください！」とのこと。

新型コロナ問題のみならず、普通の人の生活を真剣に考える政治が求められています。この日の女性のように今の政治ではダメだと思っている人が少なからずいるはずで、そういう一人一人と力を合わせて大阪 18 区からも政治を変えるべく、力を尽くします。

10/2 忠岡駅前で早朝宣伝 (10/4 Facebook 掲載)

「まともな市民と野党が力を合わせよう」と力を込めて訴え

2 日の早朝、共産党の忠岡町議団の面々と一緒に早朝宣伝に取り組みました。

この日は先に他党派の方も来られていたので、それぞれご挨拶してから短めにスピーチ。安倍政権とそれに続く菅政権、そして、維新府政の新型コロナ対応への批判と、新型コロナ問題に関わる共産党の提案をお話ししました。最後に今の政治の状況が続く限り、新型コロナ問題も今の社会の状況も解決されない、いまこそ政治

を変えるためにまともな市民と野党が力を合わせよう」と訴えました。

10 月に入って朝はかなり涼しくなっています。気候の変化で風邪を引かないように、どうぞご自愛ください。

